

Mittelkompanie verteidigt Sebastianus-Wanderpokal

Heute erster Schießabend in Möhnetalhalle

Allagen. (off) Als letzte der drei Kompanien der Allagener St. Sebastianus Schützen tritt heute abend die Mittelkompanie in den Schießwettbewerb ein. Termine, an denen die Schützen um die internen Pokale und den Wanderpokal der Bruderschaft wetteifern können sind heute, am 25. November und am 2. Dezember.

Beginn ist jeweils um 20 Uhr auf dem Schießstand der Möhnetalhalle. Die Schießordnung sieht vor, daß in Ausnahmefällen vor- oder nachgeschossen werden kann. Insgesamt winken neun Pokale in drei Gruppen den Schützen

der Kompanie. Die besten acht nehmen am Schießen um den Bruderschaftspokal teil. In der Kompanieversammlung am 4. Dezember im Gasthof Göbel-Giese werden die Pokale übergeben.